

## **Bericht zur Deutsche Meisterschaft Trial & Downhill 2013**

Der Mühldorfer Einradler e.V., der SC Vachendorf und der TSV Kastl waren gemeinsam Ausrichter der Deutschen Einradmeisterschaft im Trial und Downhill (DMT 2013), die in Hirten und Samerberg ausgetragen wurde. 62 Teilnehmern aus 20 deutschen Vereinen sowie ein Verein aus Südtirol waren zu dieser Meisterschaft des Bundes Deutscher Radfahrer (BDR) aus ganz Deutschland angereist. Der Wettbewerb begann mit den Palettensprung- Disziplinen, wo sich der Mühldorfer Einradler Markus Jürgens sowohl im Palettenhochsprung und Palettenweitsprung als auch im Speedtrial durchsetzte und alle 3 Wettbewerbe gewinnen konnte. Bei den Damen teilten sich im Palettenhochsprung Aina Dressler und Nelly Otte (TuS Reichshof) den ersten Platz. Im Palettenweitsprung belegte Mona Wintersberger (TSV Kastl) Platz 1, im Speedtrial war wieder Nelly Otte (TuS Reichshof) nicht zu schlagen. Nach dem Palettensprung und der Speed-Disziplin ging es nun um Meistertitel, die zunächst im Einrad- Trial zu vergeben waren. Trial wurde nach den Regeln der International Unicycling Federation (IUF) absolviert. Hierbei geht es darum, in 2 Stunden möglichst viele der aufgebauten 48 Hindernisse aus Paletten, Altautos, Reifen und vieles mehr zu überwinden. Bei den Männern setzte sich im Finale Christian Hörner (TV Queicheim) durch, während sich bei den Damen Aina Dressler mit dem Trial-Meistertitel schmücken durfte.

Am zweiten Tag der Meisterschaft gingen die Sportler um die deutsche Meisterschaft im Einrad-Downhill ins Rennen. Diese Disziplin wurde am Bikepark in Samerberg ausgetragen. Auf einer Strecke von 2,5 km Länge, die äußerst anspruchsvoll gewählt war, gingen insgesamt 48 Sportler an den Start. Schnellster Teilnehmer und damit Deutscher Meister im Downhill wurde Christian Hörner (TV Queicheim). Bei den Damen setzte sich Anna-Lena Blaschke vom TSV Landsberg durch und durfte den Meisterpokal mit nach Hause nehmen.

Beste Sportler des Gesamtwettkampfs über alle Disziplinen wurden bei den Herren Christian Hörner vom TV Queicheim (40 Punkte) und bei den Damen Nelly Otte vom TuS Reichshof (34 Punkte), die auch das Preisgeld der Sparda-Bank München von jeweils 100 Euro gewannen. Mit 94 Punkten gewannen die Mühldorfer Einradler die Vereins-Gesamtwertung dieser deutschen Meisterschaft.

Peter Menth  
Mühldorfer Einradverein Einradler e.V.